



9月21日 108歳の長寿を祝う
市長が市内最高齢者を訪問

市長が市内最高齢者である寺本チヨさん（108歳）を訪問し、長寿をお祝いしました。100歳を超えても身体をよく動かしていたという寺本さん。お祝いに集まった関係者を前に「緊張する！」と話しました。市長が「これからも元気でいてください」とお祝いの言葉をかけると、嬉しそうに笑顔を見せていました。



9月11日 春日丘小学校50周年記念
20年前のタイムカプセルを発掘

春日丘小学校創立50周年を記念し、20年前に埋めたタイムカプセルを、当時の在校生約150人が掘り起こしました。タイムカプセルの中にあつた「将来の自分に向けた手紙」などを手にした卒業生らは思い出話に花を咲かせていました。参加者は「友人と思い出を振り返ると、当時の気持ちに戻りました」と話しました。



9月23日 動物に対する愛護とマナーを考える
「動物愛護展」を開催

イオンモール茨木で、動物愛護展を開催しました。会場では、6月から義務化された犬猫のマイクロチップ情報登録に関するパネル展示のほか、共存しながら野良猫の数を減らしていく解決方法が書かれた絵本パネルを展示。訪れた人は「マイクロチップの装着で、少しでも犬猫が救われると嬉しいです」と話しました。



9月21日 小学生けん玉日本一決定戦優勝！
丸野楓佳さんが市長を表敬訪問

第34回文部科学大臣杯全日本少年少女けん玉道選手権大会で優勝した丸野楓佳さんが市長を表敬訪問しました。地区予選大会で優勝し、南関東地区代表として挑んだ丸野さんは、全国大会でも実力を発揮し、日本一に輝きました。「優勝できて嬉しかったです、次のステージでも頑張ります」と笑顔で話しました。

人口と世帯数
(9月30日現在)

人口	284,536人 (+216)
男	137,259人 (+105)
女	147,277人 (+111)
世帯	131,197世帯 (+184)
	※ () 内は前月比

【私たちにできること】
自身の健康に気を遣う（健康診断の定期的な受診、運動習慣・食生活の改善等、ワクチン・募金へ協力）

世界では、人口数万人に対して医師が1人という国も珍しくありません（日本は約400人に対して1人）。また、薬物アルコール・たばこなどの健康課題に取組む必要もあります。本ゴールでは、全ての人の健康的な生活を確保し、福祉を推進することをめざしています。



17の目標